

GRANADA / NUEVAS CARRERAS

La Universidad impartirá el Grado de Arqueología

A.C.P.[ABCDSEVILLA](#) / GRANADA

Día 27/06/2013 - 17.13h

Ofertará cuatro especialidades que no existen en el resto de universidades españolas

La **Universidad de Granada** (UGR) impartirá el próximo curso académico el **Grado de Arqueología**, una nueva titulación que se ofrecerá de manera interuniversitaria junto con la **Universidad de Sevilla**, si bien cada institución ofrecerá el Grado y únicamente variarán en el ofrecimiento de las menciones o especialidades. Será la **primera universidad andaluza** que oferte este Grado, y la cuarta en España.

Cuatro serán las **especialidades** que ofertará la UGR y que no existen en el resto de universidades españolas: **Prehistoria reciente del sur de la Península Ibérica**; Arqueología romana del sur de la Península Ibérica; **Arqueología de Al-Andalus**; Geoarqueología y Bioarqueología.

Una de las novedades más importantes del nuevo Grado será la realización de unas **prácticas en excavaciones arqueológicas** en el Alfar romana de Cartuja y en el Cerro de la Encina de Monachil, donde los alumnos podrán aprender los sistemas de trabajo de las excavaciones arqueológicas.

Las **materias básicas** que formarán esta nueva titulación en su primer año serán Geografía, **Antropología**, Filosofía, Idioma moderno, Arte e **Historia**, según datos aportados por la Universidad de Granada.

Compartir

[Share on facebook](#)4[Share on twitter](#)6[Share on tuenti](#)[Share on meneame](#)[Share on linkedin](#)[Imprimir](#)

0